
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: ?????, Sitzungsleitung: ?????

4.Dezember 2019

Beginn: ????? Uhr

Anwesende: ?????

Beschlussfähigkeit: ????? festgestellt

Nächste Sitzung: 9.Dezember 2019 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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Fachschaft für Physik undAstronomie

Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls 3

TOP 4 Berichte aus den Arbeitskreisen 3

TOP 4.1 Geschäftsordnung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

TOP 5 VV-Protokoll 3

TOP 6 Post 3

TOP 7 Berichte aus den Gremien 3

TOP 7.1 FSVK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

TOP 8 Papier 4

TOP 9 Kroppzeug 4

TOP 10 Verschiedenes 4
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

????? wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, ????? für das Protokoll.

TOP 2 Tagesordnung

?????

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls

Abstimmung

Das Protokoll der Sitzung

vom 25.November 2019 wird angenom-

men.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

????? ????? ?????

Der Antrag ist ?????

TOP 4 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 4.1 Geschäftsordnung

?????

TOP 5 VV-Protokoll

Das auf der Sitzung vom 18.November 2019 beschlossene VV-Protokoll wurde nach wie
vor nicht verö�entlicht. Patrick will hierzu noch Rücksprache mit entsprechenden Stellen
halten.

TOP 6 Post

?????

TOP 7 Berichte aus den Gremien

TOP 7.1 FSVK

Auf der Sitzung vom 25.November 2019 wurde im Rundlauf die Problematik angespro-
chen, dass immer wieder Plakate auf dem Campus überklebt werden, vorliegend wieder-
holt durch Boskop; Dies war auch bereits Thema im StuPa.
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Weiterhin wurde über die anstehende Neubesetzung von Hochschulgremien informiert
und der dafür verwendete Prozess diskutiert.
Stefan wurde mit 15 Zustimmungen bei 5 Nicht-Voten erneut gewählt, der Antrag zur wei-
teren Finanzierung von Alkohol wurde mit 14 Zustimmungen bei 6 Ablehnungen sowie 1
Enthaltung und 2 Nicht-Voten ebenfalls angenommen.

Es wurde der Antrag zur Bezuschussung von Vollversammlungen diskutiert, von der
antragstellenden Fachschaft wird erklärt, es sei zumutbar, diese Kosten aus der Grundzu-
weisung zu tragen. Insgesamt kam ein Konsens auf, dass viele Fachschaften Verp�egung
während Vollversammlungen anbieten, und dies teilweise auch die Teilnahme erhöhe.

Auf der Sitzung vom 2.Dezember 2019 wurde der Antrag über Weiter�nanzierung
von Vollversammlungen abgestimmt, dieser wurde mit zehn Zustimmungen bei sechs
Ablehnungen und je zwei Enthaltungen und Nicht-Voten angenommen.

Im übrigen wird auf die Rundläufe verwiesen.

TOP 8 Papier

Der Beschluss vom 30.Oktober 2019 wurde inzwischen durch Hendrik umgesetzt. Das
Paket Papier für Daniel wurde bereits entnommen und diesem mit Dank übergeben.

TOP 9 Kroppzeug

Das Kroppzeug wächst und gedeiht.

TOP 10 Verschiedenes

Es ist StuPa-Wahl! Geht wählen!1

Ende: ????? Uhr

Es fehlen Angaben!

1Die Wahlurne �ndet ihr im NC vor der Cafeteria!
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